
Del Escritorio de E. Daniel Ponce

¡Abraham Mi Amigo! Es maravilloso que
Dios pueda decir ‘él es mi amigo’. Así
dĳo Jehová de Abraham.

De lunes a viernes produzco un programa llamado
Daniel My Friend - Daniel Mi Amigo. Este programa
nació en el 2020 en la pandemia, muchos estaban
sufriendo con ansiedad, tristeza y opresión. Me pesó
mucho en el corazón, llorando dĳe: -Tengo que hacer
algo.

Pero, ¿qué se podía hacer? El gobierno estaba
cerrando las puertas y no dejaba que la gente se
reuniera. Pero ese día, cuando vi a un joven grabando
con un teléfono (como digo yo en mi español): ‘se me

prendió el foco’, dĳe, -yo puedo hacer eso también.
Pensé hacerlo por unas cuantas semanas, y hoy se han
convertido en tres años grabando Daniel My Friend, y
miles de corazones están siendo bendecidos por este
programa. Es una rama del Ministerio Unidos con
Cristo, y por la inspiración del Espíritu Santo el Señor
puso en mi corazón hablarle al pueblo de Dios y
llevarles tres cosas; inspiración, edificación y
motivación de fe.

Hace poco orando al Señor para escribir este
artículo, me dio la confirmación que lo que estábamos
haciendo con este programa no era una idea humana,
sino una inspiración del Espíritu Santo, que nació en el
corazón de un hombre que ama mucho al pueblo de
Dios y a todos los seres humanos. Cuando leía la
palabra de Dios me llevó a este texto;

Mas tú, Israel, siervo mío eres, tú, Jacob, a
quien yo escogí, simiente de Abraham mi
amigo. Isaías 41:8.

Gran gozo me llena el corazón cuando Dios
confirma siempre las cosas que hacemos. Es mucho
trabajo; y hoy se ha convertido en un estudio de ‘red
social’… Cámaras, pantallas, luces, computadoras,
micrófonos y más cosas. Pero cuando algo es nacido
del Espíritu de Dios, él pone en los corazones de las
personas un gran propósito para poner en obra y traer
el Evangelio de esperanza y salvación a los
inconversos y también a los convertidos.

La familia de la red social de Daniel My Friend ha
crecido grandemente, ahora se está produciendo dos
veces al día, en español y en inglés, y está alcanzando
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corazones al norte de América, Centro América,
sur América, Europa y África. Este Evangelio de
esperanza, la Palabra de Dios, produce algo
hermoso y grande para un creyente. Por medio de
Jesús el Hĳo de Dios, puedes llegar a ser más que
un amigo de Dios, puedes ser su hĳo, y él tu
Padre, así como es Padre de Jesús.

6 Así Abraham creyó a Dios, y le fue
contado por justicia. 7 Sabed, por tanto,
que los que son de fe, estos son hĳos de
Abraham. 8Y la Escritura, previendo que
Dios había de justificar por la fe a los
gentiles, dio de antemano la buena
nueva a Abraham, diciendo: En ti serán
benditas todas las naciones. 9 De modo
que los de la fe son bendecidos con el
creyente Abraham. Gálatas 3:6-9.

¡Grande y maravilloso es Jehová! Todo aquel
que cree y confiesa que Jesús es Hĳo de Dios es
salvo. Somos de él y andamos conforme a todo lo
que le agrada. En este mundo somos la luz entre
las tinieblas, somos la sal de la tierra, la sal
preserva y da sabor. Mira lo que Dios hizo por
medio deAbraham, y la bendición ahora continua
en Cristo Jesús su hĳo, y vive en cada corazón
que lo ha confesado y lo ha recibido como
Salvador. ¡Somos familia de Dios! Mira ahora lo
que Jesús dice;

14Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo
que yo os mando. 15 Ya no os llamaré
siervos, porque el siervo no sabe lo que
hace su señor; pero os he llamado
amigos, porque todas las cosas que oí de
mi Padre, os las he dado a conocer. 16No
me elegisteis vosotros a mí, sino que yo
os elegí a vosotros, y os he puesto para
que vayáis y llevéis fruto, y vuestro fruto
permanezca; para que todo lo que
pidiereis al Padre en mi nombre, él os lo
dé. 17Esto os mando: Que os améis unos
a otros. San Juan 15:14-17.

Jesús te escogió, él te encontró en pecado, pero
te amó y con su sangre lavó toda mancha de
pecado en tu vida y te redimió. Ahora puedes
decir: “soy el redimido de Jehová” … Salmos
107:2. Por medio del Espíritu Santo nos revela su
palabra, sus promesas y los planes que tiene para
nuestras vida.

Hay un corito que cantábamos en la iglesia y
decía algo así: ‘tú tienes un amigo que te ama, y
su nombre es Jesús…’ Hoy en día te sigue
amando, tanto como su Padre lo demostró al dar
a su unigénito Hĳo, Cristo Jesús. Hoy Jesús viene
y nos habla lo mismo, que nos amemos unos a
otros. Desde un principio Abraham usó su fe para
obedecer a Dios y responder a lo que Jehová le
pedía. Le pidió lo más precioso que él tenía,
Isaac.

Abraham tenía toda su fe en Jehová, en su
corazón decía: -yo le doy a Dios lo más precioso
que tengo, Isaac, porque aunque muera, Jehová lo
puede resucitar. En estos tiempos, tienes que
tener una fe firme en las promesas de Dios y no
dudar en tu corazón sino creer que todo es
posible. No dejes que la demora de una petición
te desanime en la fe, Dios está trabajando y el
Espíritu Santo está acomodando las cosas a tu
favor.

Cuando miramos el éxito que tuvieron en los
tiempos bíblicos, podemos notar que fue por
obediencia, por seguir las instrucciones de Jehová
y ponerlas por obra, esto siempre les daba un
resultado victorioso. Hoy tenemos más de lo que
tuvieron ellos en aquellos tiempos. En ti vive el
Espíritu Santo, estás lleno de propósito porque
somos la generación que preparará la venida de
nuestro Señor Jesucristo. Aunque las cosas estén
peor, con más razón hay que estar unidos en la Fe.

Si permanecéis en mí, y mis palabras
permanecen en vosotros, pedid todo lo
que queréis, y os será hecho. San Juan
15:7.

Estas son palabras que salieron de la boca de
Cristo Jesús, observa que siempre está una
palabra que representa la unidad. Jesús dĳo ‘si
permaneces en mi, y mis palabras permanecen en
vosotros'… La palabra de Dios produce en ti vida
y victoria, ánimo y seguridad, porque su palabra
es vida eterna y creativa. Las palabras habladas
en un tono pueden cambiar el ambiente, incluso
pueden hacer sentir mal o bien. El tono de las
palabras afecta el ambiente. Son las palabras que
tú hablas que te justifican o te condenan.

Porque por tus palabras serás
justificado, y por tus palabras serás
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condenado. Mateo 12:37.

Somos tan preciosos para él,
que el Señor no quiere que
ninguno se pierda. Ha puesto
todas las cosas en un círculo de
tiempo, siempre abriendo la
oportunidad para el
arrepentimiento, al confesar a
Jesús como Señor y Salvador.

El señor no retarda su
promesa, según
algunos la tienen por
tardanza, sino que es
paciente para con
nosotros, no queriendo
que ninguno perezca,
sino que todos procedan
al arrepentimiento. 2
Pedro 3:9.

Sin ninguna duda, hay
alguien que nos ama tanto, un
amigo, un salvador, un Dios
bueno y todopoderoso. Así
como no miras el viento pero lo
puedes sentir al respirar, lo
puedes sentir pero no lo puedes
ver, así también es Dios, que es
espíritu pero no se puede ver,
mas cuando envió a su Hĳo
Jesús pudimos ver a nuestro
Dios todopoderoso. Jesús dĳo: -
el que me ha visto a mi ha visto
al Padre.

Nadie tiene mayor amor
que este, que uno ponga
su vida por sus amigos.
San Juan 15:13.

Te invito a que te unas con
este ministerio tan precioso que
está tocando las vidas de
muchos, trayéndoles las buenas
nuevas, el Evangelio de
Jesucristo. Las buenas nuevas
son que Jehová desea para su
pueblo sus bendiciones que son
nuevas cada mañana. Hoy
quiero agradecer a las personas

que han dado de sus finanzas
para lograr que este mensaje
llegue a lugares remotos y
cercanos; que Dios te bendiga y
te prospere siempre.

Te invito a que siembres una
ofrenda, que sea algo precioso,
de tu corazón para bendecir este
ministerio que ha sido probado y
comprobado por el poder de
Dios. Como aquel día cuando
los hombres habían pescado
toda la noche y no tomaron
nada, pero cuando llegó Jesús
les dĳo: -lleva la barca y hecha
la red a la derecha, y el discípulo
dĳo; ‘a tu palabra lo
haremos…’, y lo hicieron. La
Biblia dice que llenaron sus
redes con 153 peces grandes.
Dios hará lo mismo para ti
cuando pongas tu fe en la
palabra Dios. Te animo a que
tomes tiempo y siembres hoy
$41.00, $107.00, $153.00, otros
pueden dar $1,000.00,
$5,000.00 y mucho más. Lo
importante es que venga de tu
corazón.

Gracias por tu apoyo y espero
que estas palabras te hayan
animado a servir a Dios con todo
tu corazón, porque por medio de
Jesucristo hoy él te ha escogido.
Recuerda de CREER HOY,
porque el Espíritu Santo ya está
acomodando las cosas a tu
favor. Que Dios esté contigo hoy
en una manera muy especial.

El Siervo de Dios

Dr. E. Daniel Ponce, +Obispo

Números 23:19, Salmos 84:11,
San Mateo 6:31-32.




